



Cesson-Sévigné, le 16 mars 2023

Communiqué de presse

Agriculture / Environnement

Mesures agro-environnementales bretonnes : l'État en recul !

Sans ambition pour la transition agroécologique et avec une baisse des moyens financiers de l'État, **nos organisations ont quitté la réunion de la Commission Agro-Environnementale et Climatique (CRAEC), ce jour.**

Les associations paysannes, environnementalistes et citoyennes demandent depuis des mois des moyens supplémentaires pour accompagner tous les paysans dans la transition agroécologique, sur l'ensemble du territoire breton. Nous avons besoin d'augmenter les surfaces en prairies, de diminuer les consommations de pesticides et de fertilisation et de répondre aux enjeux d'adaptation au changement climatique.

Pour ne pas interrompre la dynamique de la précédente programmation avec 5 000 fermes engagées, nous demandons à l'État de dégager les moyens nécessaires pour généraliser les mesures agro-environnementales de transition en Bretagne dès 2023. Nous demandons au Ministre de l'agriculture de traduire ses paroles en actes.

Signataires : CIVAM de Bretagne, Confédération paysanne de Bretagne, Eau et Rivières de Bretagne,

Contact presse :

Fabrice CHARLES (paysan à Quessoy et Co-président de la FRCIVAM Bretagne) 06.07.60.98.42.

René POUESSEL (paysan à Bain de Bretagne et représentant de la Confédération paysanne) 06.32.20.42.62